

IMAGINE ROTARY

2022-23年度 RI会長／ジェニファー・ジョーンズ
RI.D2590ガバナー／志村 雄治
横浜旭RC会長／安藤 公一

「想像してください、私たちがベストを尽くせる世界を。
私たちは毎朝目覚めるとき、その世界に変化をもたらせると知っています。」

国際ロータリー第2590地区

横浜旭ロータリークラブ

事務所 横浜市旭区二俣川1-37-3 NUTS1階／〒241-0821
TEL.045-465-6702／FAX.045-465-6712
http://yokohamaasahirc.cho88.com
Email:asahirc@titan.ocn.ne.jp

例会場 二俣川相鉄ライフ 4Fコミュニティサロン
例会日 毎週水曜日／12時30分～1時30分



横浜市幼稚園協会へエコペーパー石鹸配布



ガールスカウトとクリーン作戦



鎌倉・江の島へ親睦旅行

2023年6月21日 第2510回例会 VOL.54 No.43

■司会 SAA 北澤 正浩

■開会点鐘 会長 安藤 公一

■出席報告

会員数	18名	本日の出席数	13名
本日の出席率	72.22%	修正出席率	77.78%

■オンライン出席者 五十嵐

■本日の欠席者 岡田、宋、中谷、二宮、福村、

■会長報告 安藤 公一

6月11日に北海道を除く日本全国が梅雨入りとなりました。大方の予想通り、今年の梅雨は、降るときは土砂降り、晴れば、夏本番の暑さという所謂熱帯や亜熱帯地域の雨季のような時間当たりの雨量が多い天候となっています。先週末の暑さは半端ないものでした。昨日気象庁は7月から9月までの3か月予報では、雨量は平年より多く、気温も高い夏となるとのことでした。激しい気候の変化に身体が付いていけないせいなのかインフルエンザも一部で流行の兆しや、一部地域では再度新型コロナの感染拡大により学校閉鎖も出たとの報道がありました。心身の健康維持に油断は禁物、日々努力していきましょう。

今週よりインドネシアを約1週間に渡り訪問

されている天皇皇后両陛下が昨日、ガリバタ墓地を訪れ供花されました。1945年8月15日に終戦を迎えた太平洋戦争直後の8月17日にインドネシア独立宣言がスカルノ初代大統領とハッタ氏により宣言され、それ以来4年間続いたインドネシアの旧宗主国オランダからの独立戦争に際し、義勇兵として活躍した旧日本軍所属の兵士達が葬られています。南方戦線には主に地方農家の次男坊・三男坊達が派遣され、彼等は日本に帰還したところで継げる土地があるわけでもなく、戦地とならなかったインドネシアでは反日・抗日意識も低いことから現地に骨を埋める気持ちになったのでしょうか。年に3-4回米も取れますし。終戦と共に武将解除となった旧日本軍は独立側に武器等も手渡し、欧米に支配されていたアジアの植民地の開放（大東亜共栄圏の構築）という大命題の一つを成し遂げたとも見ることができます。義勇兵として戦った日本人兵士は、望むものは現地国籍と現地名をもらいインドネシア人になりきって暮らしていたと聞いています。実際1984年に現地に初めて駐在した際に義勇兵の一人とお会いしました。当時所属していた会社の現地スタッフとし

てお手伝いして頂いておられました。

日経平均株価は3万円の大台をつけた以降5週間に渡り、続伸を見せ今日も3万3千円台をキープしています。

スポーツでは、引き続きWBC優勝戦士達のメジャーリーグ・日本プロ野球での活躍が連日報道されています。大谷も24号と本塁打を連発し、今のところ本塁打・打点共にリーグ第一位となっています。怪我無く元気に今後も活躍を続けてくれることを祈ります。

スポーツでは横浜DeNAベイスターズが交流戦で初優勝を飾りました。この調子でペナントレースも頑張っって欲しいものです。

7月20日からのサッカー女子ワールドカップが豪州・NZで共同開催されます。今年も頑張っって欲しいと思っています。そして7月末には福岡で世界水泳、8月末からバスケットのワールドカップが沖縄で、9月8日からフランスでラグビーワールドカップが始まります。日本チームの活躍に大いに期待します。

▷地区関係・クラブ関係

1) 地区より2023-24の青少年交換のホストファミリーバンク名簿登載者募集の案内がきました。該当者がいなくても6月末日にはクラブとして地区に報告しなければなりません。

2)2023年6月24日14時から「旭区民スポーツ祭」が開催されるとの案内がきました。同時に協賛依頼もきましたので、例年通り協賛しておきます。

3) 来週28日は夜間例会として二俣川「ゆうや」で18時より開催します。米山奨学生宋さん。横浜瀬谷RCよりも新旧会長幹事がご参加頂けるとのことです。楽しみです。

■幹事報告 新川 尚

2025-26年度ガバナーノミニニー・デジグネート告知・確定宣言

2025-26年度ガバナーノミニニー・デジグネート(ガバナー候補として指名された方)として、

川崎北RCよりご推薦のありました大塚正一氏(川崎北RC)を指名致しました。

■ニコニコBOX

安藤 公一/本年度、例会場での最終の例会となります。一年間、ご協力ありがとうございました。来週の夜間例会、大いに盛り上げましょう。
新川 尚/一年間お世話になりました。次年度も宜しく願います。

関口 友宏/永い間、お世話になりました。皆様の御健勝とクラブの発展を、祈念致します。

内田 敏/安藤会長、新川幹事一年間ご苦労さまでした。又お世話になりました。

田川 富男/安藤年度例会最終日御苦労様でした。来期も宜しく願ひ致します。

佐藤利明・真吾/安藤会長、新川幹事一年間有難うございました。

市川 慎二/安藤会長、新川幹事一年間お疲れ様でした。

北澤 正浩/安藤会長、新川幹事一年間お疲れ様でした。

平子 智章/安藤会長、新川幹事一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

関口 大樹/安藤会長、新川幹事一年間お疲れ様でした。ありがとうございました。

■幹事退任挨拶 新川 尚



本年度、二度日の幹事を務めました新川です。振り返りますとエンジンが掛からないまま、ぼうっとしていたら一年が過ぎてしまった感じで、皆様には大変ご迷惑をお掛けしたこととお詫び申し上げます。

新型コロナウイルス感染の影響により今年度も十分な活動ができなしいのではないかと懸念した時期もありましたが、会員各位のご理解とご協力をいただき、計画していた活動をできる限りの範囲で実行できたのではないかと考えております。瀬谷ロータリークラブとの親睦会やチャリティーコンサートの再開、特に岩沼ロータリークラブとの親睦旅行並びにウクライナ避難民との交流会はコロナ後の再スタートを実感させるものであったと思います。また、北澤クラブ管理運営委員長には毎回例会の準備をお願いすることとなり、申し訳なくも有難いと御礼申し上げる次第です。

個人的には RLI を修了することが出来たことと、パキスタンでのポリオワクチン接種活動に参加出来たことがとても嬉しく、今後の活動の励みになる出来事でした。

至らぬ幹事では御座いましたが、皆様の暖かいご理解とご協力により一年間を無事終えることが出来ました。本当に有難うございました。

■この1年を振り返って 安藤 公一



昨年7月6日に第2468回の例会の点鐘を鳴らしてから1年が経とうとしています。その間に本日を含め42回の例会を開催しました。

新年度早々に関口大樹さんをお迎えすることができ、極めて順調な滑り出しとなりました。本年度第1回例会2日後の7月8日に阿部元首相が凶弾に倒れました。

当時は新型コロナ第7波の最中で、7月末には20万人もの感染者数となりました。

8月には、ヤクルトスワローズの村上選手が5打席連続本塁打、夏の甲子園で仙台育英初優勝、横浜隼人高校女子野球日本一等々コロナ禍においてもスポーツ界では明るい話題が続きました。

9月は、志村ガバナー、佐藤ガバナー補佐の来訪を受け「刈刈」についての学びを深めることができました。

英国エリザベス女王が9月8日にお亡くなりになり、9月19日に葬儀が行われました。

9月10日の中秋の名月も見事でした。

9月27日に阿部元首相の国葬が行われました。

9月に入り新型コロナ禍も徐々に収束方向に向かいました。

10月には「旭ふれあい区民まつり」が感染症拡大防止のため規模を縮小して行われました。今年はコロナ禍以前のように開催できるといいですね。

ヤクルトスワローズの村上選手がシーズン56号を放ち日本人選手の記録を打ち立てました。

10月29日のハロウィンでは、韓国ソウルの利泰院で150名以上の若者が無くなる群集事故が発生しました。

11月の地区大会が通常通り開催されました。

450年ぶりの皆既月食と天王星食を目にすることができました。

12月は恒例のクリスマス例会を開催することができました。

サッカーワールドカップでは日本チーム大活躍で格上と言われていたドイツ・スペインを撃破。大いに盛り上がりました。

中旬にはひと月早い上信越地方での記録的豪雪がありました。

年末にかけてコロナ感染再拡大、第8波襲来
▷2023年1月

前半は記録的豪雪が続く。

1月29日には4年ぶりにチャリティーコン

	2022年7月	2022年8月	2022年9月	2022年10月	2022年11月	2022年12月
横浜旭RC	例会 4回 7/6関口大樹さん 入会 7/12 岩沼RC訪問 安藤・五十嵐・新川 7/13クラブ協議会 7/31旭ジャズフェス	例会3回	例会4回 9/14佐藤G補佐 来訪 9/28志村がバナー 来訪 9/27「みんなかな」 五十嵐・安藤	例会4回 10/1新人歓迎会 10/5瀬谷RC 会長・幹事来訪 10/16旭ふれあい 区民まつり (現地飲食禁止) 10/26「みんなかな」 来訪	例会4回 11/12地区大会 移動例会	例会3回 12/17クリスマス例会
地区関連	7/7クラブ活性化セミナー 安藤・新川 7/14 会長幹事会 安藤・新川 7/29瀬谷RC訪問 安藤・新川	8/2奉仕委員長会 市川 8/19青少年奉仕 新川 8/31青森県豪雨 災害支援寄付	9/6米山委員長会 内田 9/14佐藤G補佐 来訪 9/28志村がバナー 来訪	10/12ボリ撲滅 チャリティゴルフ会 安藤 10/13財団セミナー 安藤・増田 10/23国際ボリデー 10/18 RLIII 新川	11/11~12 地区大会 11/27RLIII 新川 11/18第5G がバナー補佐順番 決定 旭は8年後	12/8財団補助金 セミナー 安藤
世間一般	7/8阿部元首相 銃撃・死亡 コロナ患者激増 (先週2倍) 月末コロナ感染者 20万人超	ヤクルト村上選手 5打席連続本塁打 8/2女子高校野球 横浜隼人日本一 初旬~お盆 連日酷暑続く 8/6広島、9長崎 77回目原爆記念日 コロナ感染第7波 収束見通し立たず 仙台育英甲子園 初優勝	9/1関東大震災 99周年 新型コロナ感染 徐々に収束方向 9/8英国エリザベス 女王 ご逝去 9/19同上国葬 9/10中秋の名月 中旬台風14号 本州直撃 9/27阿部元首相 国葬	ヤクルト村上選手 56号本塁打 10/11来日外国人 枠撤廃 10/29韓国利泰院 群衆事故	1580年来の皆既 月食と天王星食 11/20サッカーWカップ 開幕 日本ドイツを撃破 下旬コロナ第8波	12/2Wカップで 日本はスペイン撃破 中旬、記録的豪雪 下旬、コロナ感染 再拡大 サッカーWカップで スペインが36年ぶりの優勝

2023年1月	2023年2月	2023年3月	2023年4月	2023年5月	2023年6月
<p>例会3回</p> <p>1/29チャリコン開催 佐藤G補佐参加</p> <p>1/28旭ステーション駅伝 安藤・北澤</p>	<p>例会3回</p> <p>2/3瀬谷RCとの 合同例会17名参加</p> <p>新川幹事がリ 委員長として パキスタン訪問</p>	<p>例会4回</p> <p>3/16会長幹事会 安藤・新川</p> <p>例会場のコミュニ ケーションの 使用が 3/22まで</p> <p>3/8横浜市国際局 連携課関谷課長 と面談</p> <p>3/22第2500回例会</p>	<p>例会4回</p> <p>4/5例会場変更 4/8がーンスカウト102団 との清掃活動 田川・岡田・新川 安藤</p> <p>4/22米山カンセツセ ミナー 安藤</p>	<p>例会3回</p> <p>5/9国際花博協議会 安藤</p> <p>5/10例会場での昼食 3年2か月ぶりに復活 米山奨学生宋ルン クさん例会初登場</p> <p>5/19-20岩沼RCと 親睦旅行・ウケ付 避難民との会食</p>	<p>例会3回</p> <p>6/24旭ステーション祭に 協賛</p> <p>6/28夜間例会</p>
<p>1/28入会候補者 会食会第5G 安藤、大樹</p> <p>1/22インターアクト総会</p>	<p>トルコ-シリア大地震 支援寄付</p>	<p>3/24入会3年未満 会員交流会 中谷、大樹</p>	<p>4/29-30オクターアクト 関東研修会</p>	<p>5/16レディース交流会 5/14旧東海道 クリーンウォーク 5/17RLI終了式 新川</p> <p>5/18会長幹事会 田川/岡田/新川/安藤</p>	<p>6/18オクターアクト学友会</p>
<p>記録的豪雪続く 鶴ヶ峰が本当に 住みたい街関東 で10位に 中旬、高温により 雪崩多発 大学サッカーで桐蔭 横浜大学が 日本一</p>	<p>2/6トルコ-シリア大地震 パレーニス国枝選手 引退</p> <p>2/5スキージャンプ女子 Wカップで日本勢 ダブル独占</p> <p>下旬からスギ花粉 大飛散</p> <p>2/23n-クリ-創立 記念日</p> <p>令和天皇誕生日</p>	<p>3/11東日本大震災 12周年</p> <p>3/10WBC開幕</p> <p>3/12〜コロナ感染 対策の緩和</p> <p>3/14東京で桜開花 宣言。異例の早さ</p> <p>3/18相鉄・東急 新横浜線開通</p> <p>3/22WBCで 侍ジャパン優勝</p>	<p>4/1春甲子園で 山梨学院初優勝</p> <p>3/31高校ラグビー-選抜 大会で桐蔭学園優勝</p> <p>4/9統一地方選挙 上旬 黄砂飛来 スーダン内戦からの 邦人50数名脱出</p>	<p>5/5石川県珠洲市で 大地震発生</p> <p>5/6英国国王戴冠式</p> <p>5/19広島G7サミット 株価3万円台回復</p>	<p>6/8関東梅雨入り 台風2号豪雨で 東海地方被害 全仏パレーニスで 17歳の小田選手優勝</p>

サートを開催することができました。

中旬より異例の高温状態が続き、降雪地帯では雪崩相次ぐ。

2月6日にトルコ・シリア大地震発生数万人が無くなる大被害。支援金を寄付しました。

2月3日に横浜瀬谷 RC との4年ぶりの合同例会が開催され両クラブで30名以上の参加者で楽しみました。

中旬には地区ポリオ委員長として新川さんがパキスタン訪問。

2月23日ロータリー創立記念日。令和天皇の誕生日

3月22日の例会まで二俣川ライフ4階コミュニティサロンを使用、以後は改装により使用不可となる

同日第2500回の記念例会。

3月11日東日本大震災12周年

WBCで侍ジャパンが優勝を飾る

3月14日東京で桜開花宣言。例年より1週間以上早い。

3月18日相鉄・東急新横浜線開通

4月5日の例会よりオカダヤさん3階に例会場変更。

4月8日ガールスカウト第102団との大池公園までの清掃活動実施。

春の甲子園で山梨学院が優勝

高校ラグビー春の選抜大会で桐蔭学園が日本一
スーダン内戦からの邦人50数名が脱出

5月5日石川県珠洲市での大地震発生

5月10日例会場での昼食が3年2か月ぶりに復活。

米山奨学生宋ルンクンさん例会初登場

5月19日—20日岩沼 RC との親睦旅行とウクライナ避難民との会食

5月6日英国新国王戴冠式

6月台風2号の影響による線状降水帯発生で東海地方に被害

こうやって振り返ってみると前半は新型コロ

ナ感染禍の中、感染防止対策に配慮しながらコロナ禍以前の活動を如何に復活させられるかに主眼をおいて活動を続けてきました。その後年明けと共に収束方向に向かったコロナ禍に応じて政府の指針に沿う形で徐々にではありますが、活動を広げていった1年であったという感じですか。

そのような中、会員皆様のひたむきな努力のお陰で、横浜市国際局との繋がりを得ることができ横浜市国際交流協会（YOKE）をご紹介頂いて地元横浜に在住なさっているウクライナ避難民の方々ととの会食会を友好クラブである岩沼 RC の皆さんと共にできる機会を持てたことは極めて嬉しいことでした。本件に関して尽力頂いた五十嵐会員、二宮会員、親睦委員として通常の例会・ZOOMの準備等で獅子奮迅のご活躍だった北澤会員にあらためて感謝もうしあげます。

5月12日以降はマスク着用の指針も緩和され、世間では日一日とコロナ禍以前の状態に復活しつつあることを実感する毎日です。皆で共に昼食を摂りながら雑談の中でコミュニケーションを進めて行くことが如何に親睦を深めるのかをも改めて感じ入った次第です。

私自身の力及ばず目標達成ができなかったことは、会員増強です。新年度の7月より目黒さんが復活し、佐藤勉さんが新たに会員になって頂けることが決まったことは、とても嬉しい事です。今後もこの調子で会員の輪を広げていきましょう。

2度目の会長ということでもう少しスムーズそしてスマートに会を運営していけると思っていました、やはり私自身の力不足により思い通りに進めて行くことはできませんでした。

新川幹事そして事務局の佐藤さんのお力添え無くしては1年間過ごすことはできなかったでしょう。

ここに改めて御礼を申し上げたいとおもいます。1年間ありがとうございました。そして今

後共宜しくお願い致します。

来期の田川年度には、社会奉仕、災害対策委員長、会計と重責を担うこととなりますが、会員の皆様からの変わらぬお力添えの下、頑張っていきたいと思っています。

ロータリー活動のみならず私自身にとって、とても有意義な1年となりました。

極めて簡単ではありますが、今月末に任期満了を控えた会長所感を終わらせて頂きます。

■退会挨拶 関口 友宏



クラブ退会に当たり、一言ご挨拶を申し上げます。

私は、昭和49年（1974年）、安藤達雄会長（現安藤公一会長のご尊父）の時に入会し49年間在籍させて頂きました。安藤さん親子が会長の時に入退会するのも、不思議な巡り合わせだと思っています。

入会当時は36歳、クラブで3番目の若さでしたが、いつの間にか歳をとりました。会員減少の折、甚だ心苦しいのですが、今年度末を以て、クラブを退会させて頂きます。

多くの会員との出会い、ロータリー活動を通じての思い出は、私の一生の財産だと思っています。

横浜旭ロータリークラブの発展と、皆様のご健勝を祈念して、退会の挨拶とさせていただきます。

永い間、お世話になりました。

■退会挨拶 内田 敏
皆様大変お世話になりました。ロータリーで



学んだこと、私の宝物として大切に心に留めておきます。

今後のクラブの発展を祈念して、退会のご挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

■2023年『Rotary』誌写真コンテスト

今年の入賞作品を通して世界を見る

最優秀作品

撮影者：Edward Uhalla

Ikate ローターアクトクラブ（ナイジェリア）



ナイジェリアのラゴスで、私は第9110地区の2022-23年度ローターアクト代表就任の様子を記録しようとしていました。お祭り騒ぎ中で嬉しそうなローターアクターと目が合ったので、この祝福の瞬間を写真に残そうと思いました。審査員の講評：この写真は、歓喜に満ちた雰囲気とそこに集まったローターアクターの高揚感を捉えています。技術的には、画像のシャープさとモノクロの色合いを自由に操る撮影者の卓越した力量も見事です。

2023年度4月出席率一覧表

員数	会 員 名	ホームクラブ	他クラブ	出席率	員数	会 員 名	ホームクラブ	他クラブ	出席率
1	安 藤 公 一	100	0	100	12	佐 藤 真 吾	75	25	100
2	福 村 正	75	0	75	13	佐 藤 利 明	－出席規定免除－		
3	市 川 慎 二	100	0	100	14	関 口 大 樹	100	0	100
4	五十嵐 正	100	0	100	15	関 口 友 宏	100	0	100
5	平 子 智 章	75	0	75	16	宋 謹 衣	0	0	0
6	北 澤 正 浩	100	0	100	17	田 川 富 男	100	0	100
7	増 田 嘉 一 郎	100	0	100	18	内 田 敏	－出席規定免除－		
8	中 谷 逸 希	25	25	50	19				
9	新 川 尚	100	0	100	20				
10	二 宮 麻 理 子	25	0	25	21				
11	岡 田 隆	75	25	100	22				
例 会 日		5日	12日		19日		26日		平均
例会出席率		$\frac{14}{17}$	82.35%	$\frac{14}{18}$	77.78%	$\frac{14}{18}$	77.78%	$\frac{14}{17}$	82.35%
修正出席率		$\frac{15}{17}$	88.24%	$\frac{14}{18}$	77.78%	$\frac{15}{18}$	83.33%	$\frac{14}{17}$	88.24%

2023年度5月出席率一覧表

員数	会 員 名	ホームクラブ	他クラブ	出席率	員数	会 員 名	ホームクラブ	他クラブ	出席率
1	安 藤 公 一	100	33	133	12	佐 藤 真 吾	100	0	100
2	福 村 正	67	0	67	13	佐 藤 利 明	－出席規定免除－		
3	市 川 慎 二	67	33	100	14	関 口 大 樹	100	0	100
4	五十嵐 正	100	0	100	15	関 口 友 宏	100	0	100
5	平 子 智 章	100	0	100	16	宋 謹 衣	0	0	0
6	北 澤 正 浩	100	0	100	17	田 川 富 男	100	33	133
7	増 田 嘉 一 郎	100	0	100	18	内 田 敏	－出席規定免除－		
8	中 谷 逸 希	0	0	0	19				
9	新 川 尚	67	133	200	20				
10	二 宮 麻 理 子	33	0	33	21				
11	岡 田 隆	100	33	133	22				
例 会 日		10日	17日		24日				平均
例会出席率		$\frac{15}{18}$	83.33%	$\frac{15}{18}$	83.33%	$\frac{13}{18}$	72.22%		
修正出席率		$\frac{16}{18}$	88.89%	$\frac{15}{18}$	83.33%	$\frac{14}{18}$	77.78%		83.33%